



## CONCOURS

### Chercheuse postdoctorale ou chercheur postdoctoral en climatologie

Département d'histoire et de géographie  
Faculté des arts et des sciences sociales

Poste temporaire d'un an

---

#### **RESPONSABILITÉS DU POSTE**

Dans le cadre d'un projet multidisciplinaire portant sur l'étude du climat urbain du Grand Moncton nous sommes à la recherche d'une stagiaire ou d'un stagiaire postdoctoral pour un programme financé par le Fonds de l'innovation du Nouveau-Brunswick dans le cadre du Fonds de recherche sur les impacts climatiques.

La candidate ou le candidat travaillera sous la supervision du professeur Guillaume Fortin (Département d'histoire et géographie), en collaboration avec d'autres collègues de l'institution qui sont impliqués dans le projet.

#### **EXIGENCES REQUISES**

- Doctorat avec une spécialisation en climatologie, idéalement en climatologie urbaine.
- Bonne expérience en traitement des données climatiques et en système d'information géographique (SIG) est nécessaire.
- Maîtrise du traitement d'images satellitaires, de l'utilisation d'outils statistiques et en programmation (par ex. : Python) est souhaitable.
- Les candidates et candidats doivent s'exprimer en français et/ou en anglais et avoir une très bonne maîtrise de l'anglais surtout pour l'écrit.

**TAUX ANNUEL** 45 000 \$ à 55 000 \$ selon expérience

**FERMETURE DU CONCOURS** Lorsque le poste sera comblé

**ENTRÉE EN FONCTION** Aussitôt que possible

Les personnes intéressées à soumettre leur candidature sont priées de faire parvenir une lettre de présentation et un curriculum vitae en français sous format Word portant le numéro de référence UM23-FER114\_M01341-00, à l'adresse courriel suivante : [servpers@umoncton.ca](mailto:servpers@umoncton.ca)

## *JOB OFFER*

### **Postdoctoral researcher in climatology**

Department of History and Geography  
Faculty of Arts and Social Sciences

One-year temporary position

---

#### ***POSITION RESPONSIBILITIES***

As part of a multidisciplinary project studying the urban climate of Greater Moncton, we are seeking a postdoctoral fellow for a program funded by the New Brunswick Innovation Foundation under the Climate Impact Research Fund.

The candidate will work under the supervision of Professor Guillaume Fortin (Department of History and Geography) in collaboration with other institution colleagues involved in the project.

#### ***REQUIREMENTS***

1. Ph.D. with a specialization in climatology, ideally in urban climatology.
2. Experience in climate data processing and geographic information system (GIS) is required.
3. Mastery of satellite image processing, statistical tools, and programming (e.g., Python) is desirable.
4. Candidates must speak English, but knowledge of French is desirable.

***ANNUAL SALARY*** *\$45,000 to \$55,000, depending on experience.*

***COMPETITION CLOSES*** When the position is filled

***START OF OFFICE*** As soon as possible

Those interested in submitting their candidacy are asked to send a cover letter and curriculum vitae in English or French in Word format bearing reference number UM23-FER114\_M01341-00, to the following email address: [servpers@umoncton.ca](mailto:servpers@umoncton.ca)